

20/06/2023

Copiapó: Fiscalía maneja hipótesis de homicidio tras muerte de vecino en la vía pública

La Fiscalía de Atacama ordenó inmediatas diligencias a personal especializado de la PDI, luego de la muerte de una persona ocurrida la tarde de este martes en Copiapó. Hasta el lugar de este hecho se constituyó el fiscal adjunto de esta ciudad, Luis Miranda Flores, quien dirigió el trabajo investigativo en el lugar, mientras funcionarios de la Brigada de Homicidios y Laboratorio de Criminalística desarrollaron trabajo indagatorio en el lugar, tanto en el cuerpo de la persona fallecida como en el sector a partir de empadronamientos.



“La Fiscalía tomó conocimiento del hallazgo de una persona en la vía pública, se trata de hombre de 31 años y cuya causa de muerte deberá ser establecida por el Servicio Médico Legal, pero a partir de los antecedentes recabados se maneja la hipótesis de la actuación de terceras personas en el hecho cuestión que por ahora es materia de la investigación”, indicó.

Miranda indicó que luego de la revisión superficial del cuerpo del fallecido, identificado como Mauricio Cifuentes Araya, se detectaron lesiones cuyo origen serán establecidas con el trabajo de investigación que se lleve a cabo en este caso. Agregando que hay versiones de testigos respecto de lo ocurrido, lo que deberá ser indagado con las diligencias que fueron ordenadas por el Ministerio Público.

En el lugar, personal de la Fiscalía tomó contacto con familiares del fallecido cuyos antecedentes serán derivados a la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional.